



VIGILANCE ORANGE : FONCTIONNEMENT NORMAL DES BUS MIO CE 8 JANVIER

INFO TRANSPORT : le réseau de Bus Mio - Transport Millau Grands Causses reprend son service normalement ce jeudi 8 janvier à 7:00 et les lignes de bus fonctionnent.

Published on 08 January 2026

En parallèle, les services de la Ville de Millau poursuivent leurs actions de salage des chaussées.

L'Aveyron reste en vigilance orange neige et verglas et les transports scolaires restent interdit de circulation jusqu'à 12h. Les transporteurs assureront le retour des trajets scolaires de jeudi 8 janvier.

Soyez prudents.

Pour connaître l'état des routes dans l'Aveyron :

[Inforoute 12 ↗](#)